

Nuevamente la misión de cirujanos cardiólogos pediatras se hace presente en el Hospital de Niños Roberto Gilbert para contribuir con la recuperación de la salud de decenas de pequeños pacientes que se atienden en la Unidad de Cardiología desarrollada por este Hospital de la JBG.

En una de sus últimas visitas, los médicos chilenos operaron, conjuntamente con sus pares ecuatorianos, a más de 50 niños que sufrían de cardiopatías congénitas; unos fueron intervenidos de corazón abierto otros a través del cateterismo intervencional.

Esta ocasión llega para escoger los casos de mayor urgencia para intervenirlos durante la semana que tienen previsto estar realizando este tipo de cirugía de alto riesgo. Además, para continuar con el objetivo de capacitación y preparación al personal de médicos y de enfermeras, en diferentes especialidades, para que puedan asistir a los pacientes, antes, durante y después de la cirugía cardiovascular, así como en la recuperación y posterior tratamiento.

El Dr. Pedro Becker, quien generalmente preside la Misión del Hospital de la Universidad Católica Santiago de Chile, destaca que el convenio entre la Universidad de Chile y la JBG, está avanzando. “La formación y el entrenamiento de profesionales son dos elementos fundamentales, actualmente, hay 5 médicos ecuatorianos que se encuentran haciendo programas de formación completa tanto en cirugía cardiovascular como intensivo cardiovascular, cardiología y anestesia cardiovascular. Además personal de enfermería han rotado con nosotros, en Chile, es decir estamos en la etapa de progreso y esperamos que en dos años más este completo el equipo de médicos y enfermeras”, acotó el cirujano Pedro Becker.

La otra etapa esta referida a sus visitas e intervenciones cuyo avance es significativo, “se creó la Unidad de Cuidados Intensivos Cardiovascular y es un soporte para que en el tiempo que nosotros no venimos puedan operar los cirujanos ecuatorianos”, explicó el Dr. Becker. Y eso es lo que actualmente está ocurriendo para beneficio de decenas de niños que nacieron con problemas de corazón. Es decir el hospital Gilbert está, logrando una autonomía en este tipo de cirugías.

La misión médica de Chile estará a partir del 12 del presente mes en el hospital de Niños

Roberto Gilbert.